
 

令和３年度 

緑が丘二丁目自治会 6 月度定例会議事録 

緑が丘二丁目自治会会長 平田 慎一 

開 催 日 令和 3 年 6 月 6 日（日） 開 催 時 間 19:00 ～ 19:45 

場  所 自治会館 2 階 記 録 作 成 書記（中村・坂本） 

出 席 者 執行部、各班長、相談役、緑友会会長、独立防災隊隊長、民生委員 

 

（司会進行・萩野総務） 

１．開会の言葉                                (前田副会長) 

２．会長挨拶                                 (平田会長) 

資源回収について、青葉 1 丁目は 3 年越しで 30 万円の売り上げを実現したとのこと。業者に協力をと

りつけ、週 1 回、各家庭に資源ごみを回収してもらっていることが成功の一因と思われるため、これを

模範として当自治会も今年からスタートさせ、将来的にごみネットを購入したいと考えている。皆の協

力をお願いしたい。 

会員減少に伴い、班割りの抜本的な再編成を検討する必要があると考えているので、その節は協力を

お願いしたい。 

３．自治連関連の動き                             (平田会長) 

(1) 防犯灯新設等申請について各班長からの申請案件は今のところなし。 

(2)光が丘連合のお祭りは中止と決定。青葉自治会会長会議にてふるさと祭りも中止と決定した。 

青葉連合のゲートボール大会は来年 2 月～3 月に延期。 

(3)会合出席報告 

   5 月 15 日 緑が丘中学校避難所運営協議会 2020 年度総会 

        防犯カメラ設置委員会(平田会長、前田副会長、大場相談役、萩原防犯部長、長久保前総務、岡本前防災隊長) 

   5 月 21 日 青葉自治会会長会議 

４．自治会関連                                  

(1) 防犯カメラ設置委員会については、6 月 12 日に第 2 回委員会を開催予定     (平田会長) 

(2) 令和 3 年度『黄色い小旗』安否確認訓練について(別紙参照)          (中村防災隊長) 

6 月 27 日(日)8:00～9：00 に各会員家庭に小旗を掲揚するよう事前に案内文を配布し周知させた上、

各班長が当日 9 時に掲揚の有無と未掲揚時の理由を確認し、所定の書面に記載提出すること。 

また、小旗未所持の家庭には新たに支給すること。 

５．議題 

(1) 日本赤十字社、協賛金の集金状況報告                    (福祉部) 

本日定例会終了後に集金。集金袋も回収する。 

(2) 定例会を紙面会議にするとの提案                       (会長) 

対面形式の定例会は偶数月のみとし、奇数月は紙面会議とする(12 月まで)。なお執行部会は毎月開催。 

 １－２  



 

これに伴い 11 月の集金は 10 月に変更とする。 

(3) 各専門部会からの連絡等 

環境衛生部：ごみ置き場を増やして欲しい班があれば申し出ること(すでに 20 班は申請済)。 

防犯部  ：夜警当番表を再配布(11 月分追記)。 

体育部  ：6 月 13、23 日にファミリーバトミントン講習会を開催予定。 

育成部  ：銀河アリーナ存続署名運動の結果、2027 年までの存続が決定。 

7 月 17 日(土)麻溝公園にて花の植栽活動を実施。参加希望者は 6 月 24 日までに自治会 

のポストに投函すること。 

６．緑友会、民生委員からの連絡等 

 特になし。 

７．その他              

・紙面会議実行に伴い、専門部会より連絡事項がある場合は月末の執行部会までに会長へ報告すること。 

・回覧板のタイミングは緊急を要するものを除き、各班長が判断しても良いこととする。 

・コロナ禍を鑑み、今年の敬老会は開催しない。 

・相模原市からの補助金は 19％減となった。 

８．閉会の言葉                                 (副会長) 

 

 

＊次回執行部会開催日は、6 月 27 日(日) 午後 7 時 

               次回定例会開催日は、8 月 1 日(日) 午後 7 時(会場準備は 10、11、12 班) 


